



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



UGT reabre el debate sobre si las horas extras deben tener un recargo superior al de las convencionales

Unión General de Trabajadores (UGT) vuelve a demandar al Gobierno español ante Bruselas. Si hace más de año y medio presentó una reclamación por considerar barato el despido en nuestro país, ahora carga contra el bajo -o incluso nulo- precio de las horas extraordinarias que hacen los trabajadores -una media de 13 millones cada mes, el equivalente a 130.000 puestos de empleo permanentes- y busca elevar su coste.

En declaraciones públicas del secretario general del sindicato, **Pepe Álvarez**: “El reino de España está incumpliendo la Carta Social Europea, que obliga a los Estados miembros a tener un sobrecoste de las horas extra de al menos el 25%”, argumentó. Eso ha hecho que UGT haya interpuesto una demanda ante el Comité de Derechos Sociales de la Unión Europea (UE), que también estudia la reclamación de despido para lograr un recargo del 25% por esas horas extras.

“Queremos conseguir desincentivar la utilización de las horas extras como instrumento bastante habitual en nuestro país, y queremos que se acabe con esta situación de horas extraordinarias no declaradas, ilegales”, advirtió el líder de UGT, quien denunció además que la Inspección de Trabajo está “infrafinanciada”, por lo que exigió al Ministerio “más recursos” porque España tiene un 50% menos de presupuesto que Francia o los Países Bajos.

Expertos consultados por *Economist & am ...*

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |